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別記様式（第２条関係） 

会   議   録 （要 旨） 

会 議 名 庁 議 

開 催 日 時 平成 25 年 4 月 11 日（木）午後 2 時 58 分～午後 3 時 13 分 

開 催 場 所 301 会議室 

出席者及び 

欠 席 者 

出席者：市長、副市長、教育長、企画財務部長、財政担当部長、総務部

長、市民部長、生活環境部長、健康福祉部長、高齢・障害担当

部長、都市整備部長、建設管理担当部長、教育部長、学校教育

担当部長、指導担当参事、生涯学習スポーツ担当部長、会計管

理者 

欠席者：議会事務局長 

説明員：企画政策課長 

議 題 
１ 平成 25 年度に進行管理を行う主要事業の選定について 

２ その他 

結 論 
（ 決 定 し た 方

針、残された問
題点、保留事項
等を記載する。） 

議題１について：原案のとおり、12 項目を選定することに決定した。 

議題２について：特になし。 

審 議 経 過 
（主な意見等を
原則として発言
順に記載し、同

一内容は一つに
まとめる。) 
 

（発言者） 
○印=構成員 
●印=説明員 

議題１ 平成 25 年度に進行管理を行う主要事業の選定について 

（企画財務部長説明） 

  本件は、武蔵村山市主要事業進行管理規則第 3 条の規定に基づき、

平成 25 年度に進行管理を行う主要事業を選定するもの。内容につい

ては、企画政策課長から説明を行う。 

 

（企画政策課長説明） 

平成 25 年度においても、主要な事業の執行状況を的確に把握し、

事業が計画どおり進行するよう管理するため、武蔵村山市主要事業進

行管理規則に基づき、主要事業の選定及び進行管理を行う。 

選定は、平成 25 年度施政方針でうたっているもの、基本計画に定

めているもの、平成 24 年度選定事業で本年度も継続しているもの、

その他必要と思われるものなどを考慮し行った。 

なお、一覧表に掲げた事業の順番は、基本計画の体系に倣った。本

年度選定した事業は、12 項目である。事業の概要について説明する。 

 

⑴ 第 68 回国民体育大会推進事業 

   本年 10月 3日からのスポーツ祭東京 2013ハンドボール競技会の

開催に向けて、ハンドボール日本リーグのチームによるエキシビシ

ョンマッチやデモンストレーションとしてのスポーツ行事（ウォー

キング）を開催するとともに、市民の気運の醸成を図るための啓発
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活動や記念碑設置を行う。 

 

⑵ 総合運動公園運動場（第 1 運動場）改修事業 

  ハンドボール競技会場周辺の整備として、総合運動公園運動場

（第１運動場）の駐車場出入口及びトイレ 2 箇所の改修工事を行

う。 

 

⑶ 硬式庭球場新設事業 

   現在、市内で硬式テニスができる施設は、大南公園庭球場の 1

箇所のみであることから、硬式庭球場 2 面を新設する。 

 

⑷ 保健相談センターお伊勢の森分室施設改修事業 

   市民が各種健康診査・検診事業を快適かつ安心して受けることが

できるよう、お伊勢の森分室の耐震補強工事及び空調設備改修工事

を行う。 

 

 ⑸ 学童クラブ整備事業 

   1 小学校区 1 学童クラブの整備を進めるため、第一小学校及び第

九小学校の敷地内に学童クラブを新設する。なお、第九小学校へ

の新設は平成 24 年度からの継続である。 

 

 ⑹ 学校施設整備事業 

  ア 校舎普通教室冷房化工事（6 校） 

    平成 24 年度までに普通教室の冷房化は完了しているが、都補

助の拡大により、学級数の増加に伴う普通教室及び尐人数教室の

冷房化を 6 校（二小、八小、二中、三中、四中及び五中）で実施

する。 

  イ 校舎暖房設備改修工事（1 校） 

    暖房設備の経年劣化により、第三中学校の暖房機等の取替えを

行うもの。 

  ウ 中学校武道場整備工事（2 校） 

    本年度は、第四中学校で施工し、第五中学校については、実施

設計を行う。なお、既に第一中学校、村山学園、第三中学校につ

いては、整備済みである。 

  エ 小中学校太陽光パネル設置工事（1 校） 

    地球温暖化防止、省エネルギー推進及び児童・生徒の環境教育

推進の観点から、全小・中学校に太陽光パネルを設置するもの。

本年度は、第四中学校の武道場の整備に合わせて太陽光パネルを

設置する。なお、平成 26 年度は第五中学校、平成 27 年度は第三
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中学校への設置を予定している。 

 

 ⑺ 新青梅街道沿道まちづくり推進事業 

   平成 24 年度からの継続であり、平成 25 年度の施政方針の最重要

課題である。新青梅街道沿道地区における土地の適正かつ効果的な

利用や、まちの軸としての機能向上を図るための方針等を定める

「新青梅街道沿道地区まちづくり計画」の策定に向けて、有識者や

市民等で構成される新青梅街道沿道地区まちづくり協議会で計画

策定を進める。 

 

⑻ 主要市道整備事業 

  ア 主要市道第 2 号線交差点拡幅整備（用地取得等） 

    主要市道第 2 号線と都道第 59 号線の交差点西側（ヤマダ電機

北側）を拡幅整備する。本年度は、用地取得等を予定。 

  イ 主要市道第 17 号線整備（道路築造等） 

    三ツ木三丁目 33番地先から岸二丁目 23番地先の道路を拡幅整

備するもので、本年度は、既に取得している用地の一部の道路築

造等を予定。 

  ウ 主要市道第 12 号線拡幅整備（道路線形決定等） 

    伊奈平一丁目から伊奈平六丁目までの約 360m の間の道路拡幅

整備に向けて、土地開発公社が先行取得した用地に対する利子補

給を行い、道路線形決定等の後、警視庁協議を実施する。 

 

⑼ 多摩都市モノレール関連事業 

   平成 24 年度からの継続であり、平成 25 年度の施政方針の最重要

課題である。多摩都市モノレールの市内早期延伸に向けて、東京都

や関係機関への要望活動のほか、ＰＲ活動として誘致用看板やＰＲ

用懸垂幕などの設置等を行う。また、21 年度に発足した市民の会

への支援も引き続き行っていく。 

 

⑽ 野山北公園木道整備事業 

   野山北公園内のかたくり群生地帯に設置している木道の劣化が

激しく、一部に危険箇所があることから、改修を実施する。なお、

バリアフリー化の対象としている。 

 

⑾ 都市核地区土地区画整理事業 

   平成 31 年度の事業完了を目途に、関係地権者との合意形成を図

りながら、建物の移転・道路築造工事等を推進する。 
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⑿ 緑が丘地区暫定管理事業 

   緑が丘地区の東京都が管理している約 3.7ha の用地に、市民の憩

いの場となるひまわり畑を整備し、東京都と市が共同で暫定管理を

行う。 

 

（質疑等） 

○ 第九小学校の敷地内への学童クラブの新設はもう終わるのではな

いか。進行管理は必要なのか。 

● 工期は 6 月末までである。 

○ 進行管理をしても、約 2 か月後には完了してしまう。 

● 平成 24 年度からの継続事業であるので、第一小学校の敷地内への

新設と併せて進行管理することとした。 

○ ほぼ終えているが、完了とはならないのか。 

● ならない。 

● これまでの基準で選定した経過があるが、進行管理をしても完了ま

で何か月もない。進行管理の必要性が薄いようであれば、第一小学校

の敷地内への新設だけを対象とすることもできる。 

○ 第九小学校の敷地内への新設は平成 24 年度末までに完了の予定で

あったが、予定がずれ込んでいることから、これを選定することはい

かがなものかと思い質問した。 

○ 本年度の主要事業に選定してしまうと、新設がかなり先になると思

われてしまうかもしれない。 

○ すぐに新設されることを皆が分かっているなら、選定しても構わな

い。 

○ 4 月に開設されることがベストであった。 

○ 校舎普通教室冷房化工事の 6 校はどこなのか。 

● 第二、第八小学校、第二、第三、第四及び第五中学校である。 

○ 太陽光パネルの設置は、今年度が第四中学校、平成 26 年度は第五

中学校、平成 27 年度は第三中学校の予定である。1 年に 1 校の設置

だと、12 年くらいかかると思うがどうなのか。 

● 25 年度実施計画は、平成 27 年度までの計画であり、平成 28 年度

以降は決まっていない。 

○ 25 年度からの 3 年間は年間 1 校の設置なのか。 

● 25 年度の実施計画ではそのような計画であるが、補助金等の関係

で予定が変わることも考えられる。 

○ 校舎普通教室の冷房化工事は、既に完了しているのではないか。教

室が増えたところだけを工事するのか。 

● これまでの普通教室については、冷房化工事を終えている。今年度

は、児童数の増加に伴う普通教室及び尐人数教室の工事である。 
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○ この工事にも東京都等からの補助金が充てられているのか。 

● 充てられている。 

○ 正確には、児童数の増加ではなく、学級数の増加が教室の増加の理

由である。中学校 1 年生は 35 人学級になったことから、今まで 3 ク

ラスだったところが 4 クラスになったりしている。 

○ 生徒数が 108 人だと 4 クラスで、105 人だと 3 クラスになる。 

 

（結論） 

原案のとおり、12 項目を選定することに決定する。 

 

議題２ その他 

  特になし。 

 

 

会議録の開示 

・非開示の別 

☑開  示 

□一部開示（根拠法令等：                   ） 

□非 開 示（根拠法令等：                   ） 
 

庶務担当課  企画財務部 企画政策課（内線：375） 

（日本工業規格Ａ列４番） 


